

[Inicio / Actualidad](#)

Actualidad: Breves



Eva del Amo
Redacción Aprendemas.com
30/03/2009


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)

[Cambiar aspecto](#)

[Imprimir](#)

[Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra
gaceta con cursos,
noticias, ofertas.
Email

Educación afectivosexual contra violencia machista

La clase social, el género y la etnia determinan la educación afectivosexual de la población adolescente. Es una de las conclusiones de una tesis doctoral llevada a cabo por Mar Venegas y dirigida por el profesor Francisco Fernández, del departamento de Sociología de la Universidad de Granada. La investigación, que se ha desarrollado a lo largo de seis años a través cursos y posteriores entrevistas a adolescentes de entre 15 y 18 años, advierte que es necesario intervenir en la educación afectivosexual de los jóvenes para favorecer la igualdad de género y prevenir la violencia machista desde la adolescencia.

[Más Información](#)

[¿Quieres Opinar tú?](#)
[\[Volver al histórico de Breves\]](#)

Escribe tu opinión.

Educación afectivosexual contra violencia machista. (30/03/2009)

(max. 1500 caracteres)

 Nombre

 Apellidos

 Apodo

 Email
 Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



Zona Usuarios

★ [Alta gratuita](#). Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formacin.

 email >>